

Un concepto político y un resorte moral de primer orden—la lealtad a Franco—se ha economizado entre nosotros. Acaso se explicaría por la evidencia misma de su necesidad que nos ahorra la insistencia; por un afán de austeridad desmedida en el mando; por atenerse en fin, a los términos más estrictos de pureza dogmática. Más he aquí que la realidad pregona la conveniencia de resaltar, de formular en todo su rigor este principio que pudiera llamarse esencial en el plano de la política activa, entre los imperativos fundamentales de esta situación histórica y revolucionaria, que no toca vivir y superar. Y hemos de decirlo paladinamente: la unidad entre los españoles, la postura de nuestra Patria hacia el exterior en estos años de peligro y de lucha, la Revolución Nacional, incluso, es decir, la obra de la Falange, el destino de las generaciones actuales y las posibilidades de resurgimiento histórico de España amasadas con sacrificios y sangre de juventudes heroicas tienen para la concretísima realidad viva presente un nombre preciso del que son inseparables: el nombre de Francisco Franco. La lealtad a Franco es, pues, la denominación singular para nuestra coyuntura histórica de obligaciones eternas relativas a la Patria y a la fidelidad.

En los orígenes de todos los pueblos, el umbral de la Historia nos descubre ya instituciones de clientela—en España especialmente de devoción— a través de las cuales se edificaba el germen de la vida política o se trazaban los rasgos de un régimen de protección y de un aparato de justicia privada. Ello nos habla de las raíces profundísimas de las relaciones de dependencia personal y de sus fundamentos naturales. La petulancia moderna ha preferido ocultar la verdad y poner nombres distintos o desconocer en su forma más expresiva hechos de carácter imborrable y más fuertes que la voluntad, como asentados en el entresijo íntimo de la naturaleza humana. Pero debajo de la falsa perspectiva de la síntesis histórica sigue vigente el papel insustituible de la personalidad, y son los hombres concretos, encarnando circunstancias diversas, quienes guardan el secreto de los acontecimientos y quienes les imprimen curso. Y por lo que se refiere al examen riguroso del momento actual, no se precisa sino la elemental capacidad de juicio para advertir de qué manera el hombre y los hombres representan de cierto un papel decisivo, un recurso determinado, irremplazable y crítico. Ahí está el arranque y las leyes de la doctrina del caudillaje en su esquema esencial. Pero nuestra tesis quiere ceñirse más justamente a los problemas circunscritos en el cada día de nuestra Revolución.

La lealtad alcanza a lo privado tanto como a lo público, y mientras que en lo primero su falta denota la mezquindad de un espíritu insensible a los requerimientos de la nobleza de corazón, sin revelar otra cosa que una individualidad repulsiva, en lo público la transgresión de la lealtad se llama traición y puede presentarse en figuras de delito consagradas, cuando afecta, por la interdependencia necesaria entre los hombres y las funciones públicas o cuando se da con circunstancias especiales de gravedad, al prestigio o a las posibilidades del Estado. La versión clásica de estos delitos se nos ha transmitido con el nombre de lesa majestad, que entre nosotros sería más propiamente de lesa Patria. Y de su concepto se desprenden una serie de consecuencias lógicas que envuelven, por una parte, al delincuente en la reprobación y en la amenaza de todas las leyes, y exigen, por otra, al encargado de apreciarlo, la diligencia máxima y el más duro sentido de la justicia por encima de sus inclinaciones personales y como deber gravísimo. Se trata para nuestra conciencia católica más que de un precepto positivo, emanado de la mecánica misma del Derecho como orden amparado en el poder y como necesidad primaria del poder mismo, de un deber que procede del carácter misional de la autoridad y de su origen y de su fundamento histórico. En lo público, la lealtad es un vínculo jurídico que engendra relaciones exigibles real y verdaderamente.

He aquí el resumen de la cuestión entera: España ha padecido una conmoción tremenda, de la que le ha sido preciso rehacerse heroicamente por la guerra y por el sacrificio. El proceso de creación y de asentamiento de un régimen que se identifica con los asuntos hispánicos, que atiende a las exigencias políticas de nuestro tiempo y que usa debidamente de sus títulos de legitimidad, se desenvuelve entre los riesgos y las complicaciones del conflicto que abraza al mundo. Tal conjunto de circunstancias excepcionales, si no ya el verdadero entendimiento de la Historia, destacan el papel de la jefatura a términos donde lo singular adquiere especial relevancia. Pero, sobre todo, aguzada y estrocha los deberes de disciplina social y, muy particularmente, los de disciplina política. Esto tiene también un marcado perfil en el campo de lo jurídico positivo histórico y en la filosofía del Derecho cristiano. En el terreno de la vida pública, todo este conjunto de relaciones se llama lealtad, y en la España de aquí, y ahora entre nosotros, se llama lealtad a Franco, que es lealtad a la hora y a la función universal de España hoy.

(De «El Español».)



El CAUDILLO visita el campamento "BATALLA DE BRUNETE,, en la sierra de Gredos

Pasó revista a los pequeños camaradas y recorrió las dependencias de la instalación

Le acompañaban los ministros de Agricultura y del Ejército

El Caudillo ha visitado el campamento «Batalla de Brunete» que la Delegación provincial del Frente de Juventudes tiene instalado en las proximidades de Hoyos del Espino, en la sierra de Gredos. El campamento está magníficamente instalado y en él pasan el primer turno docentes Flechas y algunos cadetes al mando del camarada Trullén.

El Caudillo y su séquito, en el que figuraban su esposa e hija, el embajador de España en Portugal, excelentísimo señor don Nicolás Franco; los ministros del Ejército, general Asensio, y de Agricultura, camarada Miguel Primo de Rivera; el general Muñoz Grandes, jefe de la Casa Militar de S. E. el jefe del Estado y el jefe de su Casa Civil, señor Muñoz Aguilar, así como otras varias personalidades, fueron recibidos a la entrada del campamento por el delegado provincial del Frente de Juventudes, camarada Sordo Molino, y el jefe del campamento, camarada Trullén, así como por los delegados provinciales de Justicia y Derecho, camarada Macho, y el de

la Vicesecretaría de Educación Popular, camarada Mayoral Encinaer, y delegada de la Sección Femenina, camarada Castellón.

El Caudillo pasó revista a los Flechas

El Caudillo pasó revista a la formación de Flechas y visitó detenidamente todas las dependencias del campamento, conversando en el Taller de Aeromodelismo, primero que se instala en un campamento del Frente de Juventudes, con los instructores sobre la afición de estos muchachos a esta actividad.

Hizo numerosas preguntas al delegado provincial del Frente de Juventudes sobre la marcha de los servicios del campamento, afirmando que le gusta este año la instalación mucho más que la de años anteriores.

Terminada la visita fueron arriadas las banderas, la Nacional por el propio Caudillo y las del Movimiento por los ministros del Ejército y el de Agricultura. Después ante la cruz de los caídos depositó una corona y el capellán del Campamento, reverendo padre Domeño, rezó la oración por los caídos y un responso.

Un importante donativo al Campamento

Al despedirse el Jefe del Estado entregó al delegado provincial del Frente de Juventudes un donativo de mil pesetas para los pequeños y ordenó que les fueran enviados otros obsequios. Los Flechas, al romper la formación, rodearon el coche en que viajaba Su Excelencia con su esposa e hijos, corriendo luego trecho a su lado aclamándole fervorosamente.

Impresión final

Su Excelencia en su visita al Campamento paró su atención de modo especial en la instalación de la Escuela de Aeromodelismo. Conversó en ella extensamente con los camaradas alumnos sobre las distintas acti-

éxito alguno con su empuje de primera hora.

Como tantas otras veces las tropas alemanas han pasado al ataque desde una posición defensiva.

La primera de esta clase de difíciles operaciones se realizó en mayo de 1942, cuando la ofensiva de Timoshenko en Jarkov, que dió lugar a la ofensiva alemana. La segunda vez fué también en la región de Jarkov, en la primavera de 1943, cuando el mariscal Erich von Manstein, partiendo de la cuenca del Donetz y del norte de Poltava, utilizando las mejores divisiones alemanas, entre ellas la guardia de Adolfo Hitler y la división gran Alemania, emprendió el contraataque que condujo a la reconquista de Jarkov. El Mando alemán descubrió a tiempo las intenciones del Mando enemigo y pudo concentrar las reservas necesarias en la región de Orel y Bielgorod.

Jamás el Ejército alemán alcanzó tal grado de entrenamiento y dispuso de armas tan modernas. Como los soviets han lanzado a la batalla nuevos modelos de tanques, resulta que en Kursk se produce el primer choque entre armas nuevas. El desarrollo de esta batalla demostrará el valor de las armas y de la moral soviética de lucha. En la batalla chocan potentes formaciones de tanques, importantes masas de artillería, y una de sus características es la potente concentración de fuerzas aéreas alemanas en un espacio reducido. En ningún

que comprobó, tanto en lo referente a las clases, procedimientos, normas, aplicaciones, usos de las fases múltiples de la enseñanza, como en la finalidad formativa y aplicación de la Escuela.

La satisfacción que le produjo el conjunto del funcionamiento, así

como cada uno de los servicios, y el orden perfecto en que se desenvuelven, fué, no solamente notoria, sino que la manifestó en repetidas ocasiones y tan pronto se infomaba directamente por los camaradas acampados a los que no cesó de interrogar, siéndole tan complaciente la visita que permaneció largo tiempo en el Campamento.

La vivienda en Avila

Si este grave problema de la vivienda afecta a todas las poblaciones españolas, en Avila reviste caracteres de verdadera gravedad. La gran desproporción entre el considerable aumento de la población y el escaso número de las construcciones ha originado un hacinamiento impropio de una ciudad que quiere ser higiénica y que por su clima privilegiado debería serlo en alto grado. La elocuencia de las estadísticas demuestra cumplidamente nuestro aserto.

Existe en nuestra capital según datos controlados por la Fiscalía 3.358 viviendas. Siendo la capacidad media de cada vivienda la de cinco ocupantes, resulta que las viviendas hoy existentes solo podrían albergar de manera normal a 16.790 ocupantes, quedando por lo tanto más de 4.000 en régimen de hacinamiento, para evitar el cual se necesitan alrededor de otras 800 viviendas. Esto por lo que se refiere al vecindario de Avila, pues si añadimos en la época estival el gran número de veraneantes que habitualmente acuden, o quieren acudir, a disfrutar de nuestra altura, para recogerlos debidamente habría que aumentar aquel déficit en un 100 por 100. Y si se pretende hacer de Avila una ciudad de verano, aprovechando las considerables ventajas que la electrificación traerá consigo, ya el déficit reviste proporciones mucho mayores.

Desde 1930 ha aumentado la población de Avila en unos seis mil habitantes, para los cuales se necesitan 1.200 viviendas. Pues bien: desde 1937 en que comenzó a funcionar la Fiscalía de la Vivienda han sido construidas 162 viviendas, y calculando que desde 1930 hasta 1937 se hayan edificado otras 300, el total de 462 acusa la importante diferencia en menos de 738 viviendas, lo que ha contribuido al embotellamiento que hoy se aprecia en esta capital.

La Sección Femenina dice: Mujer que duermes al niño entre música sin sentido, sin belleza y sin color ¿por qué no recuerdas a la fuerte mujer que esperaba al guerrero cantando a su hijo romances de honor?

sector del frente oriental se han registrado nunca batallas aéreas tan intensas como las que actualmente se libran en el sector de Kursk. La Luftwaffe utiliza formaciones aéreas más poderosas que las empleadas por los angloamericanos en la batalla de Túnez. La superioridad aérea alemana es cada día mayor, debido a que la relación de aviones derribados es de uno a quince.

Además, como resulta que la mayor proporción de nuevas viviendas son de renta inasequible a las clases obreras, se observa en las que estos ocupan hacinamientos inverosímiles en viviendas carentes de luz y ventilación y con cubicación exigua, con detrimento no solo de la salubridad e higiene, sino de la misma moral como consecuencia de tales acumulaciones de personas en locales de insuficiente capacidad habitable.

Cierto es que la labor de la Fiscalía, en lo que se refiere a nuevas construcciones, se desarrolla de manera plena, rodeando de garantías a las nuevas viviendas; pero es de suma necesidad incrementar estas en número correspondiente al aumento de población.

La escasez de viviendas en Avila no podrá solucionarse sin la realización de un plan de construcción de gran envergadura que requiera perfecta orientación y extremada decisión por parte del Ayuntamiento. La orientación ya la tenemos en el plan de urbanización aprobado, que puede ir acometándose paulatinamente, pero sin interrupción, comenzando por donde sea más viable o urgente. La decisión es un deber si se quiere colocar a Avila a la altura que se merece.

Dirección General de Seguridad

Oposiciones a la Policía

MADRID.—Los opositores al Cuerpo General de Policía aprobados en la última convocatoria podrán pasar por la Sección de Personal de este Centro directivo de once a una de la mañana, bien personalmente o por otra persona que les represente, en el plazo de diez días a contar de esta fecha, para hacerse cargo de su oficio de destino.

Aquellos que se encuentren domiciliados fuera de Madrid podrán dirigirse por carta al señor jefe de dicha Sección, consignando su domicilio, para que les sea remitido el mencionado oficio.

Luz, alegría y armonía serena en tu familia; tu, la mujer, centro de todo, comprendiendo los problemas de todos y ayudando a perfeccionar y a pulir las obras del hombre. Llena tu inteligencia, adquiere lo que no poseas. Escuelas del Hogar de la Sección Femenina

Lea usted «EL DIARIO DE AVILA»

Ruptura del sistema defensivo ruso entre Bielgorod-Kursk y Orel

Hasta ayer los soviets habían perdido ochocientos sesenta y dos tanques y cerca de mil aviones

La gran lucha en el Este

Por la información que después daremos se ve que va creciendo en violencia hasta llegar a ser una enorme batalla que tal vez tenga un desenlace resonante. El caso es que la lucha a cada momento gana en anchura. El alemán apenas dice nada oficialmente; el inglés sostiene que la pelea es durísima, la más dura de todas las que ha habido en el Este. Se dice que el frente ruso ha sufrido roturas muy profundas.

Con esta noticia parece coincidir el parte alemán cuando dice que el sistema escalonado de las posiciones bolcheviques ha sido roto en el curso de violentos encuentros. En esta tremenda batalla mandan con pleno dominio el carro y el avión alemán hasta tal punto que en cuarenta y ocho horas el sovieta ha perdido 862 carros y cerca de 1.000 aviones. Las pérdidas germanas en aparatos de aviación son ridículas. Tan solo 46 aviones, indicio manifiesto de que Goering es el amo en

el aire. No comentamos más. Estemos a la espera; ya hablará el Eje.

El cuarto día de la batalla

de Kursk, la profunda penetración alemana en las líneas defensivas soviéticas ha reducido el gran semicírculo en torno a la ciudad, tanto en el sector del norte de Orel como el sur por Bielgorod. Este semicírculo, en el que se encuentran 400.000 soldados de las mejores tropas soviéticas con importantes fuerzas de artillería y tanques, era ya anteriormente la posición bolchevique más avanzada.

Después de esa penetración entre Orel y Moensk, y el avance en el extremo sur (Bielgorod) ha empeorado aún más la situación táctica de las fuerzas bolcheviques. El mando soviético intenta eliminar el peligro del flanco mediante ataques en masa en la parte occidental del semicírculo, más sin poder penetrar en los potentes líneas alemanas. Por estas razones también en la jornada de

ayer el punto neurálgico de la batalla estuvo en los flancos septentrional y meridional, en cuyos sectores las fuerzas alemanas han arrebatado ya varias localidades al enemigo.

La ofensiva rusa explica ahora la extraordinaria concentración de formaciones soviéticas en tan estrecho espacio. Los aeródromos enemigos en la región de Kursk disponían de un número de aparatos extraordinariamente elevado. Puede suponerse que los objetivos lejanos de la ofensiva soviética eran Kiev y Dnjepropetrovsk.

Todavía no se ha llegado a la cumbre

Hasta ahora los beligerantes se han limitado a colocar en línea las reservas más próximas al frente. El desarrollo de la lucha demostrará cuando y para qué objetivo empleará el Mando alemán las reservas de retaguardia y qué alcance tienen esas reservas. Empero ya pues de afirmarse que el ruso no ha obtenido

Bodas de plata de la Asociación de Obreras Católicas de Avila

25 años se han cumplido desde que el día de gala recordación en que la Iglesia Avilense, siempre viéndolo para la gente humilde, por medio de un sacerdote celoso, don Julio Sampedro; una ejemplo religioso, Madre María de la Virgen de las Virtudes; y bondadosas damas, verdadera aristocracia de la virtud, señora condesa de Montefrío y doña Julia Mantis, viuda de Abula, acogieron bajo su benéfica protección a un grupo (18) de obreras avilenses, cristianas de cuerpo y de alma, organizándolas en núcleo social. Entonces, la Casa del Pueblo, por medio de sus propagandistas del mal, procuraba con todas sus fuerzas, sabiendo el valor que en la vida social tiene la mujer, atraerse a la misma y formar con ella en la capital una potente organización la cual después irradiase su nefasta influencia por todos los ámbitos de la provincia preparando así la terrible revolución que habla de destruir todos los baluartes de la virtud y del orden, sustituyéndolos con las guardias de desorden, del vicio y del pecado.

Contra estos desiguales funestos se alzaron esas humildes hijas del trabajo; crearon su Asociación, ya desde el principio vigorosa, porque Dios y la Santísima Virgen la protegieron muy eficazmente. Las Reverendas Madres Reparadoras, ese instituto benemérito a que Avila debe siempre gratitud, por el concurso que siempre ha prestado a toda obra buena, las cejó su casa y en la parte no reservada a las religiosas se reunían con muchísima frecuencia; eran adocenadas por su consilio y religioso; y se recreaban honestamente y de esa casa salían para el taller como leonas a defender su cachorro; la fe que aprendieron de sus madres y junto con la fe, su vida de obreras en plan de estricta justicia.

Espléndido triunfo

Lo fué y grande el conseguido por las valientes obreras católicas de Avila. Fueron con su constancia admirable a la Casa del Pueblo. Hubo por entonces quien dijo esta frase: «Estas mujeres son más fuertes que los hombres». A ellas poco trabajo costó llevar a nuestras organizaciones (asociativas). Hemos alcanzado en las organizaciones femeninas que pensábamos fundar. La Virgen Santísima de Sonsoles, bajo cuya advocación se pusieron desde primera hora estas hijas de Avila, no consintió que estas obreritas perdieran su fe y sus ansias de justicia social. Y las bendijo como Luisa sabe bendecir y a su sombra protectora fué creciendo la Asociación, llena de vida social y religiosa hasta alcanzar el número de 463 obreras.

En 1919 la primitiva Asociación, plétónica de energías, hubo de transformarse en Federación y disgregarse en diversos oficios de modistas, sastras, topa blanca y oficios varios.

El bien que se ha hecho a las obreras ha sido notabilísimo en todos los órdenes de alma y de cuerpo. Ya lo dicen ellas en varios articulos escritos de mano maestra en nuestro fraternal «Pueblo Obrero», donde a refulsantes brotan de su pluma torrentes de agradecimiento sincero hacia los que les hicieron el bien. Un detalle entre otros variadísimos, que hay muchos: A la muerte de su fundador, el nunca bien llorado don Julio Sampedro, que, incansable con sus consejos y con su dinero dado a manos llenas, las dirigió durante 18 años, se comprometieron todas y lo vicen haciendo, a celebrar sufragios por su alma durante 18 años.

Actual organización

La antigua organización de obreras católicas ha transformado en mutual con su vida social cada día

más llena de apostolado. La cotización para el sostenimiento de la misma se reduce a la cantidad insignificante de quince céntimos semanales. En caso de enfermedad se les socorre con dos pesetas diarias durante el primer mes, y una diaria el segundo. Si fallecen, concurren al entierro las asociadas con bandera y se entrega a la familia la cantidad de cuarenta pesetas, haciéndose sufragios por su alma.

Con sus propios recursos, acrecentados con los donativos de un Patronato de Señoras que las protege con laudable desinterés, la mutual organiza y paga veraneos para sus asociadas, llegando una vez a mandar a Cercedilla 30 obreras; ahora están preparando un viaje a Santander.

Todos los domingos, por la tarde, tienen sus fraternales reuniones. se



cobran las cuotas y disfrutan de tres horas de asno entretenimiento. Durante el año celebran algunas veladas recreativas, como obsequio a sus protectores. Semanalmente tienen una clase doctrinal. Asisten anualmente a los ejercicios espirituales y una vez al mes tienen misa de comunión, sabatina y plática espiritual.

El porvenir de la obra

después de Dios, depende de ti lector o lectora de estas líneas. Es necesario que todos auxiliemos a estas humildes hijas del trabajo con nuestro apoyo espiritual y material, traducido el primero en el contacto con las mismas en sus reuniones instructivas y recreativas, delicadezas de espíritu cordial que el Señor pagará como El sabe; apoyo económico que necesitan urgentemente para el sostenimiento de su sección de socorro de enfermedad.

Es necesario aumentar el socorro de dos pesetas. ¿Qué son dos pesetas actualmente? Nada prácticamente. Sigue a llevar a la cabecera de la enfermita cinco pesetas. Las obreras, atendiendo a lo cara que está la vida, por sí mismas no pueden hacer eso. Hay que ayudarlas a ello. La manera más práctica es que nuestras mujeres católicas, sobre todo las que recibieron más bienes de Dios, se apresuren a ingresar en ese Patronato de Señoras constituido precisamente para suplir con dinero la debilidad económica de las obreras. Todas las señoras y señoritas que llevan el bendito nombre de Sonsoles deben figurar en ese Patronato

para llevar un alivio, un socorro al hogar humilde de estas obreritas.

Nuestra felicitación

EL DIARIO DE AVILA lleva cuarenta y seis años batallando en todas las circunstancias de la vida nacional por la prosperidad de la clase obrera a la que atendió siempre con especial predilección. Por eso, en ese día de las bodas de plata de nuestras cristianas obreras, su triunfo es nuestro triunfo, sus alegrías nuestras alegrías, como fueron sus pesares nuestros pesares en los días ya pasados de la persecución. Adelante, por Dios y por la prosperidad de nuestras obreritas. Así haremos la España, por la que murieron nuestros valientes soldados, la España que ansía el Caudillo Franco.

La gran fiesta de las obreras en Sonsoles

El domingo van a manifestar públicamente su agradecimiento a su Patrona la Virgen de Sonsoles acudiendo a su Santuario. Ellas invitan al pueblo de Avila para que les acompañe en esa acción de gracias.

Programa de los Cultos religiosos

A las ocho, Misa de Comunión general en el Convento de María Reparadora. Seguidamente tendrán las obreras el desayuno en el mismo convento. A las once y media, Misa cantada en el Santuario de Sonsoles con sermón a cargo del muy ilustre señor magistral de la S. A. I. Catedral.

Por la tarde, a las seis y media, Hora Santa de reparación Mariana, con asistencia del excelentísimo señor Obispo.

El sábado, 10, a las siete y media de la tarde, Velada en la sala de Obras de las Madres Reparadoras.

NOTA.—El día 11 de julio habrá servicio de coches desde Avila al Santuario de Sonsoles. Asimismo, nuestro excelentísimo señor Gobernador civil, con el fin de dar más esplendor a la fiesta, ha tenido a bien conceder autorización para la circulación, hasta el Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles, a todos los coches particulares que lo desear; pudiendo sus dueños recoger en el Gobierno Civil el correspondiente permiso para lo cual presentarán la matrícula y el número del coche.

Recordatorio de Comunión
NOVEDADES
Imprenta de EL DIARIO DE AVILA

ANUARIO GENERAL
DE ESPAÑA
(Baile y Baileiros - Roma)
Edición de 1943

4
TOMOS encuadernados
en tela, con un total de
unas 8.500 páginas

MÁS DE 3.500.000 DATOS
64 MAPAS PROVINCIALES

Relación completa por rigoroso
orden alfabético del Comercio,
Industria, Profesiones, etc.
de España y Posesiones

Anuarios Bailly-Baillière y Rivera Reunidos,
S. A.
Carrico Granados, 26 y 28 - BARCELONA

Desde Candeleda

Brillantisima velada teatral pro reparación templo parroquial

Con el elevado fin de alentar recursos con que poder atender a la decorosa reparación que requiere nuestro templo parroquial para que sea digno alojamiento del Rey de los reyes y Señor de los señores, un grupo de jóvenes de esta localidad, dirigidos por el ilustre maestro de la misma, don Antonio Gil, con la colaboración del sacerdote conductor don Ramiro Bascue y del empresario del «Teatro Gredos», señor Gelado, han llevado a la escena la comedia en tres actos del aplaudido autor don Adolfo Torrado, titulada «Mosquita en Palacio», que durante tres noches consecutivas fué coronada con el éxito más lisonjero, manifestado a través de un público que la presencié con fevorosa complacencia, siguiendo con avidez la complicada trama de todas sus situaciones, de las que los generosos actores supieron sacar provechoso partido en un esfuerzo insuperable, que fué justamente premiado con ruidosos aplausos que exigieron repetidas veces la subida del telón al final de los actos.

En resumen: que el montaje de la obra estaba hecho con absoluto dominio de la técnica y psicología teatrales; que fué presentada lujosa-

mente sin escapar a la observación el más pequeño detalle, y que los jóvenes que la interpretaron supieron dar vida y color a sus personajes sin excepción alguna.

Los muchachos que obedecieron al llamamiento de nuestros espirituales rectores, han puesto espontáneamente su celo y entusiasmo, no exento de cuantiosos sacrificios al servicio de la mejor causa, y, como tales, dignos de publicidad para ejemplaridad edificante, son los siguientes: Carmencita Gelado, Carmina Gámez, Lidia Rodríguez, María Luisa González, Rosita López, Cipri Prieto, María Bázquez, Bibiana Benjamín Nieto, Teodoro García, Miguel Carrasco, Nazario García, Andrés Moreno, Lidoro Noy, Andrés Herrero, Filemón Chinarro y el simpático niño de doce años José-Maril Carrasco.

Nuestra enhorabuena a todos, y que Dios les premie en la proporción que merece su generosa y cristiana obra.

Para el empresario, señor Gelado, la expresión de nuestro reconocimiento más íntimo por la cesión rigurosamente gratuita de su amplio local del «Cine Gredos».

X.

Sección religiosa

Día 10, Sábado.— Santos Jenaro, Félix, Feitor, Silvano, Alejandro, Vid, h., Rufas, Segunda, h. vigenes, Mariano, Nabor, Apolonio, Blanor, Silvano, Leoncio, Mauricio, Daniel, mártires; Amelberga, vg.

La misa y oficio divino son de Santa Rufina y Segunda y hermanos mártires, con rito semidoble y color encarnado.

La Reina del Carmelo

La Santa.—La Comunidad de Reverendos Padres Carmelitas, Venerable O den Tercera, Asociaciones Carmelitana y devotos avilenses dedican solemnes cultos a la Santísima Virgen del Carmen en piadoso novenario.

Por la mañana, a las ocho, misa cantada y rezo de la novena. Por la tarde, a las ocho, exposición del Santísimo, rosario, sermón por el R. P. Hilario del N.ño Jesús, prior del Convento de Salamanca, preces de la novena, bendición y reserva.

Cuarenta Horas

Se celebran en la Iglesia de La Santa Exposición del Santísimo a las diez de la mañana. Reserva por la tarde después de los cultos de la novena.

Clínica de Calzado

Reparaciones en suela y goma
Especialidad en phylis
CASA GUERRAS
Plaza Santa Teresa, 14
Teléfono 287

Kaleidoscopio mundial

La autoalimentación de una vaca

Un campesino de Oterburg notable de algún tiempo a esta parte que su vaca joven y lozana no producía leche. Pensando y pensando, llegó a la conclusión de que esta desperción de leche era poco normal y que debía haber alguna razón que ordenase la vaca cuando nadie le veía. Por esta razón el buen campesino se escondió una vez en el establo y esperó la aparición del presunto ladrón. Es de figurarse la sorpresa que recibió cuando vio que era la misma vaca, la que con evidente satisfacción se ordenaba a sí misma proveyendo de esta manera a su propia alimentación.

Un remedio infalible contra los oradores incórrigibles

También el deporte tiene sus oradores, y a menudo incluso campeones de... retórica. Es una paga que conoce casi todas las Sociedades deportivas y contra la cual el «Thunder Sport» propone un remedio infalible. En efecto, basta con obligar a los distintos oradores a tenerse sobre un solo pie durante el tiempo de su discurso; parece ser que este método ha hecho ya milagros y por lo tanto vale la pena de aplicarlo a los oradores incórrigibles, para los cuales todo (de uso el deporte) sólo es un pretexto para dar un curso a su ambiciosa marfil.

La señora Paca y el pájaro

Esta buena y genial mujer estuvo durante algún tiempo sirviendo en casa de los señores de Pegote. Todas sus faenas domésticas las desempeñaba a maravilla y satisfacción de sus amos, hasta que un día, la señora Paca se presentó llorando ante su señora. «¿Qué te pasa?». «Ay, señorita, que se me ha escapado el pájaro». La señora de Pegote fué a donde estaba la jaula y la encontró abierta. «¿Nunca mente, no se te iba a escapar? ¿Quién abrió la jaula?». «Yo», contestó con moteando la buena Paca. «¿Y por qué has hecho eso?». «¡Tome! ¡Para que se ventilara!».

Felipe II y el curioso

Hallándose Felipe II en El Escorial, sin comitiva y sin ninguna insignia que le diese a conocer, entró un particular, el cual comenzó a interrogarle sencillamente acerca de las particularidades de algunos cuadros que adornaban la galería. El Rey satisizo con la mayor cordialidad a sus preguntas. Agradecido el desconocido a tanta bondad, dijo al marcharse: «Caballero, vivo en el pueblo de al lado y me llamo Juan Pérez. Si alguna vez pasáis por mi casa y queréis verme, os prometo daros a probar un buen vino. Os lo agradezco, dijo entonces el Rey. «Ea cuanto a mí me llamo Felipe II, R y de España». Si algún día pasáis por Madrid, la a verme que yo os daré a probar mi mejor vino todavía que el que podáis tener en vuestra bodega».

Del reino de la Astronomía

Según comunica en un artículo el astrónomo del Observatorio Sonneberg (Thuringia), Dr. von Schwab, en la actualidad preocupa en medida creciente a los astrónomos una nueva clase de estrellas aparecidas en el firmamento. Las llamadas «supernovas», de las cuales han podido descubrirse 46 hasta el presente, lucen cincuenta millones de veces más intensamente que nuestro sol. En un periodo de 25 días irradian tanta energía como la lanzada por el sol en el curso de un millón de años. En los últimos tiempos se piensa que la energía irradiada por las «supernovas» puede estar en relación con la irradiación del espacio terráqueo, cuya procedencia no ha podido ponerse en claro aún.

Ojos grandes... como platos

Un hombre de ciencia y filólogo norteamericano, el profesor Randolph O'Brien, ha dedicado sus estudios y sus investigaciones a las consecuencias que el oscurecimiento puede producir en el organismo humano. Son verdaderamente impresionantes los resultados a que llega el exmo profesor, sobe todo admitiendo la hipótesis de que el oscure-



Quando
su estómago
funcione mal...
...no tome productos que tengan
substancias que puedan
ser peligrosas. Recurra siempre
a los que se usan para
ancianos y niños de pecho.
En los casos de acidez y dolor
de estómago es maravilloso el
DIGESTÓNICO
del Dr. Vicente
VENTA EN FARMACIAS
(Censura sanitaria número 50)

cientos llegase a ser una institución permanente en los próximos siglos y milenios. Según el hombre ciencia americano, el aparato auditivo del hombre se iría perfeccionando de modo portentoso hasta lograr la sensibilidad de los salvajes y de los pieles rojas. El ojo se iría también adecuando a las nuevas condiciones. Las pupilas se dilatarían notablemente para absorber las mínimas emanaciones de luz y adquirirían los caracteres que se encuentran en los ojos de los gatos. Así pues, si el oscurecimiento—[infausta hipótesis]—durase siglos, el ojo humano iría creciendo y dilatándose hasta adquirir a los 500 o 600 años las dimensiones de un huevo de gallina y 5.000 años después las de un platillo. Que ustedes lo vean, señores, con esos ojos o más grandes aún.

BARACHOL



Contra enfermedades de la piel, cuero cabelludo, eczemas, erupciones, granos y sarna. Suprime el picor.

Censura Sanitaria n.º 1211

GRANDES EXISTENCIAS
Y VARIADO SURTIDO DE

ARADOS DE
MORNAS DE
PRENSAS DE
TRILLADORAS DE
AVENTADORAS DE
CALZOS Y BUJES DE
EN LA FUNDICIÓN DE

ALAEJOS

EN BADAJOZ

El jefe nacional de la Organización de Ciegos visita la Delegación provincial

HOMENAJE INTIMO EN SU HONOR

Procedente de Sevilla llegó ayer a mediodía, y acompañado de su señora, el ilustrísimo señor don Javier Gutiérrez de Tobar, jefe nacional de la Organización de Ciegos españoles. A la puerta del domicilio social de la Delegación provincial de la calle de Montesión, donde se hospeda el ilustre visitante, le esperaban, el delegado, señor Abaurrea; consiliario, señor Medina Gata, y jefes de todos los servicios.

Inmediatamente de su llegada, en compañía de los señores Abaurrea y Medina Gata, cumplimentó al excelentísimo señor gobernador civil, a quien agradeció el valiosísimo apoyo que presta a esta Delegación provincial; al señor alcalde del excelentísimo Ayuntamiento, a quien, como procurador en Cortes, expuso los problemas de previsión social que constituyen las supremas aspiraciones de la clase; y al excelentísimo y reverendísimo señor Obispo, a quien dió las gracias por el afecto paternal con que distingue a los ciegos y su santo afán por la perfección espiritual de todos los afiliados.

El señor Gutiérrez de Tobar nos ha encargado manifestar desde estas columnas su agradecimiento a las referidas autoridades, de cuya vista salió altamente satisfecho.

A las siete y media de la tarde y en el salón de actos de la Delegación, el señor Gutiérrez de Tobar fué agasajado con un íntimo homenaje de los afiliados. El salón estaba enteramente abarrotado. A su llegada, en nombre de los vendedores del cupón, le fué ofrecido un ramo de flores, que colocó junto al trono de Santa Lucía, que preside el local.

Cantóse un «Te Deum», tras el cual fue bendecida por el condego señor Medina una artística medalla de oro y brillantes que como recuerdo de su visita, le ofrece la Organización Existente que el delegado provincial colocaba sobre su pecho el hermoso recuerdo catábise el niño de la Santísima Virgen de Guadalupe, cuya imagen ostenta la medalla.

El señor Abaurrea pronunció un hermoso discurso sobre los tres Caudillos: el de la Historia, la Provincia; el glorioso de España y el de los ciegos españoles.

Seguidamente leyéronse telegramas de salutación de todos los delegados locales de la región no asistentes al acto, y el profesor de enseñanza técnica, señor De la, saludó al jefe nacional, rector y de los ciegos españoles. Los niños de la escuela de lazarillos Aurora López y Jose Vera pronunciaron sentidísimas poesías alusivas al acto.

El señor Medina Gata glosó el significado de la palabra Caudillo en cuanto encauza el sentir de un pueblo o de un sector social.

Por último, el señor Gutiérrez de Tobar expresó la diferencia de esta Delegación de su primera visita, en mayo del 38, al momento presente. «Yo mismo no lo podía creer. Trabajé como una Delegación modelo entre todas las de España y para el porvenir para estos niños del Hogar del Ciego, que son la solera de nuestra clase. Ya viven 20 000 familias bajo los auspicios del decreto salvador del Caudillo, que por tantos títulos

es salvador de España. A vosotros digo como a las dignísimas autoridades de Badajoz he dicho esta mañana: Gracias por vuestra colaboración, cuyos resultados son incalculables. Llevaré siempre conmigo esta imagen de la Virgen de los conquistadores, y a todos, aunque no os veo, os mando un abrazo de camarada en este día feliz.»

Terminó el acto con un vino español, ofrecido a todos los afiliados de la Organización durante el cual se tiraron varias placas fotográficas.

El acto fué extremadamente entusiasta, y durante su celebración se dieron vivas al Caudillo de España y al jefe nacional de la Organización. Terminóse con el cántico de los himnos del Movimiento y de Santa Lucía.

ELECTRO-MAQUINARIA

Transformadores, Bombas. Eln-Maquinaria Eléctrica S. L. Teléfono 23. Durango.



Ping-Pong

Cumplimentando instrucciones de la Federación Española de Ping-Pong, que abarca las provincias de Madrid, Toledo, Ciudad-Real, Cuenca, Guadalajara, Burgos, Logroño, Soria, Segovia y Avila, con residencia oficial en Madrid.

La Junta Directiva de la Federación, ha quedado constituida por los señores siguientes:

Presidente, don Carlos Spinelli Saigán; vicepresidente, don Luis Ruiz Velasco; secretario, José Mariano Aizu Castiño; administrador, José Pidas; jefe prensa-propaganda, Valentín García Quijano.

Existiendo en todas estas provincias bastantes agrupaciones deportivas y particulares que practican el deporte de Ping-Pong, se recuerda a todos la obligación en que se encuentran de encuadrarse dentro de esta Federación, sujetándose con ello a las normas establecidas por las Juntas Superiores del Deporte.

Recordamos la obligación que tienen todas estas entidades de federarse, para poder concurrir a los campeonatos regionales y Nacionales.

Hacemos, por lo tanto, un llamamiento a todas las poblaciones de esta región, en donde se encuentran esos grupos de aficionados, para que se dirijan a esta Federación Castellana y, de acuerdo con las normas establecidas, encauce las actividades del deporte de Ping-Pong en la misma forma que está organizado en otras ciudades.

Para informes y detalles diríjanse urgentemente a Federación Castellana de Ping-Pong, Sagasta 33, Madrid.

INFORMACION DE GUERRA

PARTES OFICIALES DE TODOS LOS FRENTERES

Parte séreo

BERLIN, 8.—Comunicado oficial: «En la costa meridional siciliana, las defensas anti-éreas germano-italianas derribaron 16 aviones anglo-alemanes, en su mayor parte multimotores».—EFE.

Parte italiano

ROMA, 8.—Comunicado del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas:

«Aviones torpederos italianos han efectuado incursiones de ofensiva, coronadas por el éxito, a lo largo de la costa tunecina; dos barcos, con un total de 13.000 toneladas, resultaron tan gravemente alcanzados por los proyectiles que puede darse por segura su pérdida.

Las acciones aéreas enemigas contra Trapani, Puerto Empédocles y Catania han causado daños ligeros y un corto número de víctimas entre la población. Catorce aparatos fueron destruidos por el tiro de la D. C. A.; tres en Trapani, cuatro en Puerto Empédocles y siete en Catania. Los cazas del Eje derribaron en combate cinco aviones enemigos sobre Sicilia».—EFE.

228 aviones aliados, derribados del 2 al 6 de julio

ROMA, 8.—Doscientos veintiocho aviones perdieron los aliados sobre el Mediterráneo desde el día 2 hasta el 6 de julio.—EFE.

Parte japonés

TOKIO, 8.—Comunicado del Cuartel general imperial:

«Unidades de tropas japonesas estacionadas cerca de Salamaua avanzan contra las tropas de los Estados Unidos desembarcadas en la bahía de Nassau y contra las tropas australianas que atacan nuestras posiciones en la dirección de Wau. En los alrededores de Bobdubi nuestras formaciones realizaron un ataque por sorpresa contra las unidades enemigas, que fueron rechazadas con pérdidas muy elevadas.

Las fuerzas aéreas japonesas han atacado los días 1, 3 y 5 del corriente las posiciones ocupadas por las tropas norteamericanas en la bahía de Nassau, ocasionando pérdidas elevadas a los contingentes enemigos».—EFE.

Parte aliado

MELBOURNE, 8.—Comunicado del Cuartel general aliado del sudoeste del Pacífico:

«Islas Salomón-Golfo de Kula: Una amplia información sobre la batalla del golfo de Kula, librada en las primeras horas del 6 de julio, indica que las fuerzas navales enemigas fueron derrotadas de forma decisiva y perdieron, por lo menos, nueve barcos de guerra.

En la primera fase de la acción cuatro o cinco destructores adversarios resultaron alcanzados por bombas destructoras, que en menos de cinco minutos destruyeron o incendiaron las unidades de todo el grupo. Luego fueron atacados tres o cuatro quizá, cruceros ligeros enemigos, todos los cuales fueron hundidos o incendiados en menos de quince minutos. Uno de ellos se hundió poco después.

En el curso de las operaciones de recogida de los supervivientes del crucero ligero «Helena», nuestros destructores interceptaron y hundieron a dos de tres buques adversarios que trataban de escapar y averiaron al tercero.

Islas Salomón. Sector de las fuerzas del Pacífico meridional-Rendova: Una formación de bombardeo japonesa, escoltada por cazas, fué interceptada y dispersada por nuestras patrullas de caza poco después de mediodía. Derribamos tres bombarderos nipones y nueve cazas; por nuestra parte perdimos un avión.

Despachos retrasados indican que el 5 de julio fueron rechazados 18 bombarderos nipones que intentaban atacar a los barcos aliados; el enemigo perdió nueve aparatos. Además fueron provocados otros daños.

Via: Nuestros bombarderos torpederos y en picado, con escolta de cazas, atacaron los aerodromos japoneses y lanzaron 28 toneladas de bombas sobre las posiciones de la D. C. A. y los depósitos de aprovisionamiento. Fueron provocados numerosos incendios. No se registró oposición aérea. Todos nuestros aviones han regresado de estos ataques.

Nueva Georgia: Nuestras fuerzas han desembarcado en el litoraleiro de Rico, situado a seis kilómetros al nordeste de Puerto Baruko, antes del amanecer de julio. Estas operaciones estuvieron precedidas del bombardeo de las bases enemigas del golfo de Kula, efectuado por nuestras unidades de superficie. La noche del 5, elementos de nuestras fuerzas terrestres de Rendova se apoderaron de la cabeza de playa de Zanana, a diez kilómetros al este del aeródromo de Munda. Las patrullas establecieron contacto a lo largo del río Barika.

BUKA, 8.—Unidades pesadas atacaron el aeródromo después de entrada la noche con bombas de gran potencia explosiva y destructoras; se observó un gran incendio cerca de la pista de despegue.

Bula Fais: Nuestras unidades pesadas atacaron el aeródromo de Kawiki a la caída de la tarde y arrojaron 45 toneladas de bombas en las zonas de dispersión. Hubo oposición de la D. C. A. de los barcos de guerra y de las baterías de costa, que actuaron con intensidad. También los cazas enemigos intentaron interceptar la operación. Dos de nuestros aviones no han regresado. Luego de entrada la noche, bombarderos pesados atacaron el aeródromo de Bula y provocaron cuatro grandes incendios. El humo alcanzó una altura de 1.300 metros.

Sector del nordeste: Nueva Bretaña: Una de nuestras unidades de reconocimiento bombardeó la región de Vivus y el aeródromo.

Nueva Guinea: Le: Nuestros bombarderos medios atacaron con bombas y ametralladoras las instalaciones japonesas de la laguna de Labu. No han sido observados los resultados.

Dobbiw: Nuestros aviones bombardearon y ametrallaron en una gran extensión las posiciones japonesas.

Región de Mubo: Apoyando directamente a nuestras fuerzas terrestres, poderosas formaciones de nuestros aparatos de bombardeo medios y pesados efectuaron un ataque coordinado con bombas y ametralladoras contra las posiciones japonesas emplazadas en la colina de observación de Criquees Kitchen y en Bulgi; 126 toneladas de bombas explosivas fueron arrojadas sobre el objetivo en menos de cuarenta y cinco minutos. Se sabe que los resultados del ataque han sido excelentes. Nuestras fuerzas de tierra atacaron y conquistaron la colina enemiga de observación, la cual es consolidada en la actualidad.

Sector del nordeste: Isla de Tanimbar: Nuestros bombarderos medios atacaron el aeródromo y las

localidades próximas, ocupadas por el enemigo, en la isla de Silaru; fueron provocados incendios en los depósitos de carburantes y reducidas al silencio las baterías de la D. C. A. nipona.

Darwin: Según estimaciones definitivas, el número de aviones enemigos destruidos en la incursión del 6 de julio asciende a diez bombarderos y dos cazas; además resultaron averiados tres bombarderos y un caza adversarios.—EFE.

Aniquilamiento de bandas en Hainan

TOKIO, 8.—El Cuartel general Imperial publica un comunicado anunciando que las bandas dispersas que actuaban en la isla de Hainan, especialmente en las regiones del noroeste, han sido diezmadas. Los guerrilleros enemigos perdieron 9.500 hombres y se hicieron 3.000 prisioneros. Además se capturaron 209 ametralladoras.—EFE.

Vuelos sobre Francia y Países Bajos

LONDRES, 8.—Comunicado del ministerio del Aire:

«Durante la jornada aviones Mustang, Typhoon y Spitfire efectuaron vuelos de ofensiva y en patrulla sobre el norte de Francia y los Países Bajos.

Dos de nuestros aparatos no han regresado».—EFE.

Su Santidad recibe al Colegio Español de Roma y pronuncia una alocución en castellano

CIUDAD DEL VATICANO, 8. Con motivo de celebrarse el 50 aniversario de la fundación del Pontificio Colegio Español de San José, el Sumo Pontífice ha recibido, en audiencia particular al rector y miembros de dicho Instituto. Su Santidad Pío XII pronunció una breve alocución en español:

Elogió la actividad desplegada por el Colegio desde su fundación y puso de relieve el espíritu católico que anima a la nación española. Al terminar la audiencia, el Santo Padre dió la bendición apostólica a los presentes y al pueblo español.—EFE.

«Lo consideramos doblemente nuestro, por pontificio y español.»

ROMA, 8.—Al recibir hoy a los alumnos y profesores del Colegio Español, el Santo Padre pronunció un breve discurso en castellano y dirigiéndose a los alumnos, dijo: «Estos destinados en vuestra mayor parte a ser los cultivadores y mantenedores de la alta ciencia católica española.» Mas adelante, Su Santidad dijo de dicha institución: «Lo consideramos doblemente nuestro, por pontificio y por español.» Evocó luego las dos personalidades que mas intensa y decididamente trabajaron por la creación y sostenimiento del Colegio Español de Roma: el Papa León XIII y el sacerdote de tortosa don Manuel Domingo y Sol. Recordó luego el ejemplo dado por dicho centro en el curso de la guerra civil, durante la cual 104 sacerdotes procedentes del Colegio de San José cayeron víctimas de los rojos. Ejemplos que el Clero secular español debe tenerse siempre presentes, son los del beato Juan de Avila, de San José de Oriol, y el Jaime Balmes.

El discurso del Santo Padre duró aproximadamente quince minutos, y su texto oficial no será publicado hasta mañana en el «Osservatore Romano».—EFE.

NORIAS

de todos tipos, incluso número cerro para pozos públicos y pequeños huertos. Entrega inmediata. Aventadoras accionadas a brazo. Elevadoras de dos pasadas con motor. Ensayadoras de un sólo cuerpo, modelovísimas. Dirigirse Hijo de José Vidal, Fudicció y Maquinaria Agrícola, CASASOLA DE ARIÓN (Valladolid) y en Valladolid, Caño Sotelo, 3

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

SE VENDE

coche marca Renault, Mona-Catre, 11 H. P., cuatro puertas, bien calzado y con cupo de gasolina Bajada a Sonsoles, 9.

Pensión Madrid

SAN MATEO, N.º 6 Habitaciones gran confort. Cuarto de baño y calefacción. Cocina esmerada. (Junto Metro Tribunal) Teléfono 26319. MADRID

CALDAS DE OVIEDO

Reumas, Catarros, Post-gripe GRAN HOTEL

Habitaciones con agua corriente caliente y fría. 1.º julio a 30 septiembre. (Cen. Sant. 3.804).

SE VENDEN

teleras y tajuetas superiores en Rivilla de Barajas, casa de Rafael Sánchez.

SE OPRECE matrimonio para portera o cosa análoga. Razón: Pollicarpo González, calle de la Cruz, 2.

El régimen alimenticio del



enfermo del estómago...

...no de ser de tal naturaleza, que proporcione el aparato digestivo la máxima quietud posible, debiendo ser a base de leche, verduras, frutas y otros alimentos naturales, y como medicamento, se debe tomar después de las comidas el

ELIXIR ESTOMACAL

SAIZ DE CARLOS

(Censura sanitaria número 242)

Importante para los productores de patatas ARSENIATO DE CAL para el escarabajo de la patata y orugas de la vid SULFATADORA

Depósito: Productos Industriales Químicos y Farmacéuticos Onésimo Redondo, 5, junto a Estación, Avila

Únicamente

EN FOTO UYEDU quedará satisfecho de sus fotografías tanto en precios como en novedades. Vea exposición en las vitrinas del Bar «LA PAJARILA».

DEPORTES

Los próximos encuentros de nuestro equipo femenino de Baloncesto

Nuestro equipo local de baloncesto que componen las camaradas de la Sección Femenina de la Delegación Provincial de Avila que tantos éxitos han obtenido en la pasada temporada, circunstancia que les valió el ascender a la primera categoría, va a comenzar su actuación después de este lapso temporal de relativa inactividad, y para ello, el próximo lunes, día 12, se desplazará a San Sebastián, con objeto de tomar parte en el V Campeonato Nacional de mencionado deporte, de la categoría segunda.

María Luisa (internacional) marchará a Portugal y después a Hungría

El alma y guía de este entusiasta equipo sigue siendo, sin duda, su capitana, María Luisa Pérez Aldama, seleccionada internacional, cuyas singulares características han quedado bien patentes en repetidas ocasiones.

Ahora, después de concluido este Campeonato, marchará a Portugal formando parte del equipo femenino representativo de nuestra Patria, con el fin de enfrentarse con la selección nacional de la nación vecina, para el partido internacional, y posteriormente saldrá con el mismo fin para Hungría donde continuará su cadena de laureles deportivos para España. Así lo deseamos.

DE SOCIEDAD

Viajeros

Han llegado: De Madrid, la distinguida señora doña María Calleja, viuda de Marfil, con su hija María Esperanza y don Manuel García Margallo Rianza, abogado e inspector del Impuesto del Timbre; el Intendente, excelentísimo señor Farinós; y la distinguida señora de Carda.

Aniversarios

Con motivo de cumplirse el primer aniversario del fallecimiento de la joven Hortensia Gómez Martín (q. e. p. d.) el funeral que se celebre mañana, día 10, a las ocho y media, en la parroquia de San Vicente, será aplicado por el eterno descanso de su alma.

—Se han celebrado sufragios en tiempos distintos de nuestra Ciudad por el eterno descanso de doña Soledad Pereyra y López de Echavari, viuda de Coya, y de doña Petronila González, viuda de Estevez, con motivo de cumplirse el segundo y tercer aniversario respectivamente de sus fallecimientos.

Renovamos nuestro sentimiento a las familias de las finadas (que en paz descansen).

Examen de Estado

Según telegrama recibido en este Instituto Nacional de Enseñanza Media, los ejercicios orales del grupo C para el examen de Estado en la Universidad de Salamanca comenzarán el miércoles 14 del actual.

Lo que se hace público en cumplimiento de órdenes del Rectorado.

Dr. S. LEON

Director por oposición del Dispensario Antituberculoso

PULMON Y CORAZON
MEDICINA INTERNA

Consulta de 11 a 1. Generalísimo 13 (Censura sanitaria n.º 258)

SE ALQUILA una casa en buenas condiciones, con agua y jardín, en La Alamedilla, a siete kilómetros de Avila. Para tratar, con Obdulio López, en La Alamedilla (Avila).

PERDIDA carterita con llaves y un rosario. Se ruega su devolución en Hacienda (Tesorería).

Clases de Bachillerato

por Licenciado en Filosofía y Letras San Segundo, 17, 2.º

SE VENDE CASA con piso bajo, principal y corrales. Razón: Bernardino Melgar, número 1.

EL DIARIO DE AVILA

REDACCION Y ADMINISTRACION
Plaza del Teniente Arévalo número 7.
TELEFONO 24 APARTADO 8

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

SECCION FEMENINA

Hermanidad de la ciudad y el campo

APICULTURA RURAL

La apicultura tiene por objeto la cría y explotación, racional y moderna, de las abejas, para obtener de ellas el máximo rendimiento económico.

La apicultura es altamente remuneradora, toda vez que la alimentación la encuentran las abejas en el campo, y requiere pequeña mano de obra y en épocas fijas y determinadas solamente.

Un pequeño colmenar puede colocarse en cualquier región. Es difícil encontrar un solo sitio en España donde la abeja no pueda vivir, y puede hacerlo aun dentro de las poblaciones, siempre que se trate solamente de obtener miel para el consumo familiar.

Si se trata de implantar un colmenar industrial, la elección afortunada del sitio es factor decisivo para el éxito.

En la elección nos hemos de fijar en la orientación, vientos dominantes, agua próxima, flora melífera y distancia a otras colmenas.

El colmenar deberá estar resguardado de los fríos dominantes y orientado a Levante o al Mediodía. Deberá poseer suficiente flora melífera en un radio de dos kilómetros, con agua y el terreno exento de majetas.

Entendemos por flora melífera, los

árboles, arbustos y plantas productoras de los elementos necesarios a la abeja para la alimentación y fabricación de la miel. Como tal podemos considerar: los árboles frutales, las labiadas y las leguminosas.

Todos los árboles frutales son excelentes para las abejas, y entre las labiadas citaremos: romero, tomillo, salvia, mejorana, espiglo, ajedra, manrubio, etc., y entre las leguminosas la esparceta, alfalfa, tréboles, habas, guisantes, judías, sofora, y mil más.

Por cuanto antecede, vemos que difícilmente un pueblo no podrá alimentar un pequeño colmenar familiar, pudiendo afirmar que la apicultura rural es posible en todas las regiones españolas.

Y el primer problema que se plantea al principiante es este: ¿El colmenar debe ser cerrado o al aire libre? Dos razones parecen abonar el colmenar cerrado, y son: el frío y el robo. Pues bien, en España no es temible el frío excesivo y el robo es difícil por la calidad de lo robado. La prueba mejor es que Andalucía, Levante, Alcarria, es decir, en las verdaderas regiones apícolas el colmenar se encuentra al aire libre. Un colmenar industrial de gran capacidad resultaría exclusivamente costoso, sin compensación. Nos decidimos, pues, por el colmenar abierto al aire libre.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila
Junta Provincial de Precios

Precios de artículos para caza, de aleaciones sustitutivas de latones y bronce a base de zinc y del contador eléctrico monofásico

La Secretaría General Técnica del ministerio de Industria y Comercio ha resuelto, en relación con los expedientes incoados a instancias de varias fábricas de armas y municiones, autorizar los mismos precios que oficialmente tiene señalados «La Unión Española de Explosivos» para los artículos cuya composición y procedimiento de obtención y utilización sea análoga a la de los de la Sociedad de Explosivos. Los restantes precios de cartuchos de caza, de tiro de pichón, pólvoras, mechas, etc., se encuentran en la Secretaría de la Junta provincial de Precios para conocimiento de los industriales interesados.

Ha sido modificado, por resolución del mismo Organismo, el precio de venta al público del contador eléctrico monofásico hasta diez amperios, fijándolo en 150 pesetas.

Por último, la Secretaría General Técnica, de acuerdo con la propuesta formulada por el Sindicato Nacional del Metal, ha resuelto autorizar la lista de precios para las aleaciones de zinc, sustitutivas de latones y bronce con los márgenes de transformación para barra, hilo, tubo, plancha y cinta.

El gobernador civil, Alejandro Álvarez López-Baños.

SE ALQUILA piso entero amueblado para temporada de verano. Razón, Paseo de San Roque, 18 bajo derecha.

Gran Circo Palacio

Instalado en la Plaza de San Vicente
Mañana, sábado, dos grandes funciones.
A las 7,45 tarde y 10,45 noche

Continúa con creciente intensidad la gran batalla del Este

Nuevas pérdidas bolcheviques en hombres y material Aviones británicos realizan un ataque de terror contra Colonia

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER, 9, (seis tarde).— Continúa con intensidad creciente la gran batalla en el sector de Bielgorod Orel del frente del Este, la gran batalla de tanques en el sector roto del frente, batalla en que los bolcheviques realizan enormes esfuerzos por detener el avance de los carros germanos. Cuatrocientos veinte tanques, cañones y otro material ha sido destruido a los soviets además de haber sufrido elevadas pérdidas humanas. Ciento ochenta y siete aviones soviéticos fueron derribados.

En el Mediterráneo veintiseis aviones fueron derribados al enemigo anglosajón en el curso de operaciones de sus fuerzas aéreas La aviación británica ha llevado a cabo un nuevo ataque de terror contra Colonia, causando daños. La Catedral fué atacada y sufrió daños también. Fueron derribados en esta y otras acciones treinta y ocho aparatos enemigos en total.—EFE.

Comunicado italiano

ROMA, 9.—En la costa septentrional de África nuestros bombarderos y aviones torpederos han obtenido nuevos éxitos. Tres gran-

des mercantes de cuarenta mil toneladas en total fueron hundidos, y otro de tres mil toneladas averiado gravemente.

Formaciones enemigas de bombardeo actuaron durante la pasada noche sobre Catania y otros puntos. Fueron derribados en total doce aviones adversarios. EFE.

El centenario de «El Criterio», se celebra con solemnidad en la patria de Balmes

VICH, 9.—Se ha clausurado el ciclo de conferencias conmemorativas del centenario del libro de

Jaime Balmes y del noventa y cinco aniversario de su fallecimiento.

Se celebró un solemne funeral y después en el Teatro Canigó repleto de público un acto presidido por el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, el director general de Primera Enseñanza y el Obispo de la diócesis con otras personalidades. El director general de Primera Enseñanza pronunció una conferencia sobre el tema de «Balmes, el Criterio y la Pedagogía española». — (Cifra).

Los restos del general Sikorski son trasladados a Inglaterra

Los técnicos examinarán el aparato a fin de conocer las causas del accidente

ALGECIRAS, 8.—El cadáver del general Sikorski, al que se le han tributado esta mañana honores póstumos en Gibraltar, fué trasladado desde la catedral católica al destructor polaco que le conduce a Inglaterra. El ataúd fué colocado en un armón de artillería. El trayecto estaba cubierto por fuerzas del regimiento Somerset de Infantería y otras fuerzas de la guarnición. Precedía al cortejo la banda de música del Somerset.

El duelo estaba presidido por el obispo y el vicemiriscal del Aire Ujejski, jefe de las fuerzas aéreas polacas, quienes acompañarán el cadáver hasta Inglaterra; el comandante en jefe, coronel Protasewic; generales y almirantes británicos con mando en plaza.

Asistieron representaciones oficiales y una gran multitud, que llenaba las calles del tránsito desde la catedral, por la muralla del puerto, hasta el arsenal, en que se encontraba atracado el destructor polaco, que zarpó a las nueve y media de la mañana.—(Cifra).

Una Guardia para que no se acerque nadie al aparato

ALGECIRAS, 8.—A última hora de la tarde de hoy fué extraído del

mar el cuatrimotor «Liberator» en que pereció el general Sikorski y sus acompañantes. El aparato fué remolcado por una potente grúa de la que tiraban dos remolcadores. Fué descargado en la base de hidros, desde donde se transportó a la base aérea. Seguidamente se procedió a montar una guardia con orden de que nadie se acerque al aparato hasta que éste sea examinado por técnicos y autoridades, a fin de conocer con exactitud las causas que han podido motivar el accidente.— (Cifra).

El obispo de Gibraltar oficia en un funeral por las víctimas del accidente

ALGECIRAS, 8.—En la catedral de Gibraltar el obispo de la diócesis ofició en un funeral por el alma del general Sikorski y demás víctimas del accidente de Aviación. Asistieron las autoridades inglesas y representantes de las diferentes armas.

También se verificó el entierro del brigadier británico Whiteley, que sucumbió en el mismo accidente.— (Cifra).

Aparecen tres cadáveres más

GIBRALTAR, 8.—Entre los restos del avión en que halló la muerte el general Sikorski han sido hallados tres cadáveres más de las dieciocho personas que acompañaban al finado, entre ellos el de su hijo.—EFE.

Pedro Fernández Marcos

MEDICINA GENERAL

Piel y Venéreas

Consulta de 12 a 2 y de 7 a 9

Plaza de Pedro Dávila, número 2

Censura Sanitaria n.º 240

Compro extraordinariamente Mobiliarios, pianos y pianolas, libros, vajillas, cuadros, porcelanas, condecoraciones y toda clase de antigüedades.

Parador de la Fruta HIDALGO

SE ARRIENDAN, se ceden en arquería, o se venden, 140 obradas (aproximadamente) de tierras de labor, en el término de Sanchidrián (Avila). Razón: Isaac Peral, 18, principal derecha. Avila.

AREVALO

M. GOMEZ HERNANDEZ

Enfermedades de la piel y venéreas. Consulta de doce a dos.

(Censura sanitaria 241)

Sánchez Prieto

MEDICO

PIEL-VENÉREAS-SÍFILIS

Censura Sanitaria número 234

Hoy celebrará LA ARGENTINA el aniversario de su independencia

12.000 hombres desfilarán ante el general Ramírez

BUENOS AIRES, 8.—Las fiestas que se celebrarán mañana con motivo del aniversario de la Independencia argentina revestirán excepcional esplendor. Más de doce mil hombres entre ellos las dotaciones de varios buques de guerra, desfilarán por la avenida de Aivear ante el Gobierno del general Ramírez. La ciudad entera está ya iluminada y engalanada. EFE.

Se espera la llegada de los diplomáticos italianos en Chile

BUENOS AIRES, 8.—Se espera la llegada a la capital argentina de 68 miembros de las Misiones diplomática y consular italiana en Chile que embarcarán aquí con destino a Portugal.—EFE.

Intenso frío en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 8.—Reina frío intensísimo en la capital argentina. En algunos momentos el termómetro ha marcado cuatro grados bajo cero.—EEE.

BUENOS AIRES, 8.—Ha fallecido la Madre Nazaria Ignacia de Santa Teresa de Jesús March y Mesa, española y fundadora y primera superiora general del Instituto de Religiosas Misioneras de la Cruzada Pontificia.—EFE.